



Aus der Sitzung des Ortschaftsrates Aulfingen vom 17. September 2018

1. Vorstellung des Planungskonzeptes – Festhallenvorplatz

Landschaftsarchitekt Marius Weisshaupt stellt das Planungskonzept für die Neugestaltung des Festhallenvorplatzes unter Einbeziehung des Kinderspielplatzes vor um einen Gemeinschaftsplatz für Aulfingen zu schaffen.

Der präsentierte Vorschlag sieht vor den Zugang zum Festhalleneingang zu Pflastern und mit einer Treppe zum Parkplatz und einer Abzweigung zum Spielplatzbereich zu versehen. Diese Abzweigung endet an einem Holzpodest, das als Treffpunkt für alle Generationen dienen soll. Die gesamte Fläche soll mit leicht höher modellierten Grüninseln aufgelockert werden. Geplant sind auch zwei Ruhebänke und als belebendes Element wäre eine Brunnenschale denkbar. Die vorhandenen Birken sollen durch zwei niederwachsende Birken vor der Festhallenfassade ergänzt werden. Als Spielgeräte sind eine Sandbaustelle mit Rutsche, ein Kletterparkur sowie ein bodenbündiges Trampolin für Kinder und Erwachsene in der Planung wobei ein Teil der vorhandenen Geräte versetzt werden könnte. Ortsvorsteher Fröhlin möchte aber nicht, dass mit der Gesamtgestaltung der Eindruck entsteht, man wolle den Spielplatz, der vor Jahren mit viel Eigenleistung der Bürger angelegt wurde, weg haben. Es muss aber gesehen werden dass dieser mittlerweile „in die Jahre gekommen“ ist.

Der Kostenaufwand liegt bei 260.000 €, wobei zunächst geprüft werden soll ob und in welchem Umfang Fördermöglichkeiten und Eigenleistung möglich sind.

2. Haushalt – Mittelanwendungen 2019

Vermögenshaushalt

- Straßenbauarbeiten Aitrachstraße / Einmündung in L185
- Belagserneuerung – Teilabschnitt des Kirchweges
- Planung und Gestaltung von Baumurnengräber
- Bestandsaufnahme des Gesamtzustandes der Festhalle

Verwaltungshaushalt

- Planungsmittel für die 1250-Jahr-Feier im Jahr 2020
- Bezuschussung des Sportvereins für die Erweiterung und Modernisierung des Clubheims

3. Bauangelegenheiten

Der Ortschaftsrat wurde über den Neubau eines Einfamilienhauses mit Garage in Kenntnis gesetzt. Die Errichtung eines Pultdaches auf einer bestehenden Doppelgarage wurde genehmigt.

4. Bekanntgaben

Pfarr- und Rathaus

Mit Blick auf die zukünftige Nutzung und die vorhandenen Bauschäden wird ein Bestandsgutachten erstellt.

Radarmessungen vom 01.01.2018 – 30.06.2018

Im 1. Halbjahr 2018 wurden an 51 Tagen insgesamt 87.213 Fahrzeuge gemessen. Dabei kam es zu folgenden Überschreitungen:

bis 10 km/h	104 Fahrzeuge
von 11-15 km/h	34 Fahrzeuge
von 16-20 km/h	18 Fahrzeuge
von 21-25 km/h	12 Fahrzeuge
von 26-30 km/h	4 Fahrzeuge
von 31-40 km/h	1 Fahrzeug
von 41-50 km/h	1 Fahrzeug

Demnächst ist aufgrund der Asphaltierung der Straße nach Behla eine Umleitung des Verkehrs durch Aulfingen geplant.

Diese Umleitung konnte leider nicht verhindert werden, jedoch wurde zugesagt in dieser Zeit beide Radarsäulen zu aktivieren.

Neubaugebiet „Roosgarten Nordost“

An den Bauplätzen im Neubaugebiet besteht großes Interesse. Von den 18 Bauplätzen wurden inzwischen 7 verkauft und für 5 Bauplätze gibt es bereits Reservierungen.

Routenvorschläge für das Wanderwegekonzept

Für das geplante Wanderwegekonzept der Stadt Geisingen wurden 2 Wandervorschläge abgegeben. Ein Rundweg führt über die Länge und ein Rundweg erstreckt sich vom Dörstel über den Dammbühl.